

Verschiedenes / Miscellaneous

1. WLAN Zugang / WiFi access

Name SSID: Schoberhof Gast
Key: (erhalten Sie vor Ort / will be provided on site)

Haus Nr. 1 hat keine komplette WLAN Abdeckung. Es ist aber bei der Eingangstür ein Repeater installiert, in dessen Bereich ein gutes Signal vorhanden ist. Bitte lassen Sie den Repeater dort eingesteckt.

There's no complete WiFi coverage in House Nr. 1 Schoberhof. We installed a repeater directly behind the entrance door and the signal is really good around the repeater. Please keep the repeater in the plug socket and it will work.

2. Insight Schliersee:

<https://magazin.schliersee.de/service/>

3. Kurkarte/Gästekarte – elektronische Gästekarte vom Gastgeber/Hotel

Die Kurabgabe wird vom ersten Tag an erhoben. Die Kurabgabe wird im Auftrag der Gemeinde vom Gastgeber einbehalten. Zur pünktlichen Gästeanmeldung innerhalb 24 Stunden ist sowohl der Gast, als auch der Gastgeber verpflichtet.

Der **Kurbeitrag** wird nach der Zahl der Übernachtungen berechnet. Der Kurbeitrag wird ganzjährig erhoben. Der Kurbeitrag beträgt je Übernachtung für Personen ab Vollendung des 18. Lebensjahres **€ 2,00**.

Kinder ab 6 Jahren bis zur Vollendung des 18. Lebensjahres **€ 1,00**.

Seminarteilnehmer und Geschäftsreisende **€ 1,00**

Guest Card

The tourist tax will be charged from the first day. The tourist tax will be deducted by the host on behalf of the municipality. For a guest registration in time within 24 hours both the guest and the host are committed.

The tourist fee is calculated according to the number of nights. The fee is charged all year round.

The tourist fee per night for adults from 18 years is € 2.00.

For children from 6 to 17 years the fee is € 1.00.

Seminar participants and business travelers pay € 1.00, too.

Mehr Informationen bei / additional information at:

Gästeinformation Schliersee

Perfallstraße 4, 83727 Schliersee (im Objekt ‚Vitalwelt‘)